Compte rendu de la séance du 16/01/23 à 17H30.

<u>Jeunes conseillers présents</u>: Méléna, Mathieu, Théodore, Guilia, Méva, Mathis, Asia, Lorena, Kayla, Emma.

<u>Adultes conseillers présents</u>: Peppina PIENNE, Sophie CHANTEAU, Martine LAMBERT. Patricia BACON.

Peppina Pienne (Conseillere municipale déléguée à la jeunesse), Martine Lambert (adjointe aux Maire en charge des Seniors et de l'intergénérationnel) et le CMJ accueillaient Anne Manipoud (adjointe a l culture /communication) et Antonin Rosset chargé de communication /culture à la mairie pour engager une réflexion sur le projet de fresque à l'entrée de Ville décidé par les jeunes.

Après des explications apportées successivement par Anne Manipoud et Antonin Rosset sur les différentes étapes pour la réalisation du projet jusqu'à l'inauguration, les jeunes ont débattu sur la thématique de leur future fresque.

Les jeunes conseillers municipaux avaient déjà bien réfléchi à leur projet et souhaitent que la fresque évoquent l'environnement, la nature et le bien vivre à BASSENS.

Commande sera donc passée auprès d'artistes en ce sens.

Après cela, nos jeunes conseillers ont évoqué des dates pour une petite visite auprès de l'association « Les Jeudi de Stef», puis la visite du conseil départemental dans le courant du mois de mars, ainsi que planning du concours des maisons fleuries.

Fin de séance 18H30